



PAN

Cuestionan construir casas con ahorros de trabajadores

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimn.com.mx

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero Herrera, aclaró que el partido que encabeza no se opone a construcción de vivienda de interés social, como prevé la reforma al Infonavit, sino que está en contra de que el gobierno utilice el dinero de los trabajadores para ese fin.

“Con esta reforma, por más que quieran decir lo contrario, lo que está haciendo este gobierno es sustraer ese recurso, que es tuyo, para la creación de una filial que se va a dedicar a construir casas; con esta reforma le van a quitar el derecho a los trabajadores de decidir dónde vivir o en qué quieren usar su dinero, pues no lo específica, y ya sabemos qué es lo que pasa con Morena cuando no deja claras las cosas”, indicó.

En entrevista con Pascal Beltrán del Río para **Imagen Radio**, el líder panista cuestionó si este gobierno, el cual presume consultar sus decisiones a la población, ya le preguntó a los trabajadores si pueden disponer de su dinero, porque, subrayó, “nosotros vemos con mucha claridad como éste es un patrón de conducta de este gobierno”, pues lo mismo pasó con las afores.

Asimismo, lamentó que la presidenta Claudia Sheinbaum, en su carácter de jefa de Estado, haga afirmaciones con ligereza sobre las acciones del blanquiazul contra la Ley del Infonavit.

El líder panista consideró que la mandataria actúa de forma incongruente, pues, por un lado, hace un llamado a la unidad nacional, ante las amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump, pero, por el otro lado, ataca a la oposición.